

Madame Isabelle **Artigas-Huguenin**;
Monsieur et Madame Alberto et Margaritha
Artigas Marti, leurs enfants;
ainsi que les familles parentes, alliées
et amies, en Suisse, en France et en
Espagne,
ont le profond chagrin de faire part du
décès de

Monsieur

Enrique ARTIGAS MARTI

leur très cher époux, frère, beau-frère,
oncle, parent et ami, enlevé à leur tendre
affection le 30 mars 2010, à l'âge de
59 ans.

La cérémonie religieuse aura lieu en la
chapelle du Centre funéraire de Saint-
Georges, où le défunt repose, le jeudi
8 avril, à 14 heures.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.